

NGO

Jumlah Kursi Legeslatif NasDem Nambah, HMA Yusuf Siregar Siap Maju di Pilkada Deli Serdang 2024

A. Putra - SUMUT.NGO.WEB.ID

Mar 17, 2024 - 00:34



Deli Serdang - Pesta Demokrasi baru saja usai dilalui masyarakat di Indonesia, termasuk juga untuk Kabupaten Deli Serdang bahkan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, telah selesai melakukan rekapitulasi untuk DPRD Deli Serdang, dan hasilnya ada 4 partai politik meraih masing-masing 7 kursi, Sabtu (16/3/2024).

Hal itu diketahui setelah Ketua KPU Deli Serdang Syahril Effendy membuat surat keputusan dari hasil penghitungan rekapitulasi dengan perolehan suara pada masa pemilu 14 Februari yang lalu dan dalam surat pengumumannya tersebut menerangkan ada 50 Calon Legeslatif (Caleg) sebagai pemenang dalam menjabat Anggota Dewan untuk periode tahun 2024-2029 yang akan menduduki kursi di parlemen Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Deli Serdang.

Berdasarkan PKPU Nomor 6 Tahun 2023, Deli Serdang memiliki 6 daerah pemilihan (dapil) dengan memperebutkan 50 kursi sebagai anggota DPRD.

Perolehan suara partai di setiap dapil kemudian dihitung menggunakan metode Sainte-Legue yang diatur dalam UU Nomor 7 Tahun 2017 untuk menentukan jumlah perolehan kursi partai politik.

Berdasarkan penghitungan tersebut, maka diperoleh dan diketahui Partai Gerindra, PDIP, Golkar, dan NasDem yang meraih kursi terbanyak yakni Masing-masing memperoleh 7 kursi dari semua dapil.

Sementara PKS memperoleh 5 kursi, kemudian Partai Demokrat 4 kursi. Selanjutnya PKB, PAN, dan PPP masing-masing memperoleh 3 kursi dan Partai Hanura memperoleh 2 kursi, PBB dan Perindo masing-masing hanya mendapatkan 1 kursi.

Dari 4 Partai Politik yang diputuskan melalui penghitungan rekapitulasi KPU untuk Partai NasDem mendapatkan penambahan 1 kursi di parlemen DPRD Deli Serdang pada periode 2024 - 2029.

Hal ini diketahui bahwa Partai NasDem pada periode 2019 - 2024 memiliki 6 kursi di Parlemen DPRD Deli Serdang dan pada periode 5 tahun ke depan ada penambahan 1 kursi untuk Partai NasDem, penambahan itu terjadi setelah di Dapil 2 Deli Serdang partai NasDem memperoleh 2 kursi dari hasil penghitungan rekapitulasi KPU Deli Serdang.

Berikut nama nama Caleg yang lolos dari partai NasDem Deli Serdang, data di ambil dari website resmi milik KPU Deli Serdang, diantaranya adalah :

Dapil 1 Deli Serdang atas nama Bongotan Siburian dengan perolehan 8.422 suara.

Dapil 2 Deli Serdang ada dua nama yakni Nusantara Tarigan Silangit dengan mendapatkan 10.294 suara dan Aldi Hidayat meraih 9.591 suara.

Dapil 3 Deli Serdang ada atas nama Kuzu Serasi Wilson Tarigan meraih 7.322 suara.

Dapil 4 Deli Serdang atas nama Jasa Wardani Ginting dengan meraih 6.993 suara.

Dapil 5 Deli Serdang ada nama Tubagus Nurul Amin dengan 5.773 suara dan diakhir pada Dapil 6 Deli Serdang atas nama Misdianto memperoleh 5.081 suara.

Dari perolehan suara Partai NasDem di Deli Serdang yang meraih 7 kursi untuk DPRD 5 Tahun ke depan tentunya membuat Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Deli Serdang dalam menyongsong Pilkada yang akan datang digelar pada tahun 2024 ini juga, tentu saja sudah bisa menentukan arah politik partainya dalam ajang kontestan pilkada Deli Serdang.

HMA Yusuf Siregar Ketua DPD NasDem Deli Serdang yang juga Bupati Deli Serdang aktif hingga saat ini ketika ditemui dirinya di rumah dinas Pemkab Deli Serdang, Sabtu (16/3/2024) mengutarakan rasa syukurnya atas capaian yang telah diraih partainya dari hasil pemilu Legeslatif yang telah berlangsung pada Februari kemarin.

"Kita sangat bersyukur dengan perolehan suara di Deli Serdang, walaupun belum sesuai dengan target yang diinginkan Partai NasDem namun kita masih bisa menjaga posisi kursi pimpinan di DPRD Deli Serdang, pada Pemilu 2019 Partai NasDem hanya mendapatkan 6 kursi namun pada 2024 ini dari informasi penghitungan KPU NasDem sudah menjadi 7 kursi berarti ada penambahan satu kursi yang kita raih", sebut Yusuf Siregar.

HM Ali Yusuf Siregar jauh sebelum masa pileg 2024 sudah digadang-gadangkan bakal maju dalam bursa Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Deli Serdang tahun 2024 ini.

"Iya, sebelumnya saya sudah ada menerima surat perintah dari Ketum NasDem bapak Surya Paloh melalui Ketua DPW Sumut pak Iskandar yang isi surat itu intinya agar saya maju dalam pilkada Deli Serdang 2024, jadi saya sampaikan sama kawan di NasDem Deli Serdang, saya maju atau tidaknya di pilkada nanti tergantung hasil dari pileg yang kita raih, kalau kita tidak dapat kursi di DPRD bagaimana saya mau main di Pilkada, kalau sekarang kita ada 6 kursi, Legeslatif 2024 kita harus punya lebih dari 6 kursi di DPRD, rupanya NasDem dapat 7 kursi dan masih dalam kursi pimpinan, ini tetap harus kita bersyukur", ucap pria yang berciri khas kumis putih ini.

Dengan perolehan pileg 2024, tentu saja HMA Yusuf Siregar ada rasa percaya diri yang terlihat dari dalam dirinya menuju pilkada nanti.

Ketika dirinya disinggung akan berdampingan dengan siapa pada pilkada yang akan datang dirinya masih enggan menanggapi.

"Sebetulnya kalau bicara pilkada belum bisa dibahas sekarang, saya masih fokus dulu dalam menjalani sisa waktu pemerintahan yang masih saya pimpin hingga di akhir bulan April nanti, jadi kalau untuk pasangan belum ada, intinya DPD NasDem Deli Serdang untuk pasangan di Pilkada nanti seperti kata pepatah tidak seperti membeli kucing dalam karung kalau kita mau menang dalam Pilkada di Deli Serdang yang akan datang", tambah Yusuf Siregar lagi.

Dalam wawancara itu HMA Yusuf Siregar menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada seluruh masyarakat Deli Serdang yang telah memberikan dukungan kepada Partai NasDem.

"Saya berterimakasih kepada lapisan masyarakat Deli Serdang karena masih memberikan dukungan, rasa kepercayaan dan amanah yang tinggi terhadap Partai NasDem, semoga Partai NasDem akan selalu bergerak amanah dalam membela dan memperjuangkan hak hak masyarakat, terus kawal dan dukung partai NasDem hingga masa Pilkada nantinya, kalau Partai NasDem bisa bersatu dengan masyarakat di Deli Serdang ibarat kata Harimau buas di hutan bisa kita ikat ", ujarnya sambil tersenyum.

Terkait kursi pimpinan yakni wakil ketua DPRD Deli Serdang untuk periode 2024 - 2029 semua keputusan ada di DPP.

"Kalau untuk kursi pimpinan dari NasDem, biar DPP saja yang menentukan, kalau DPD sifatnya hanya mengusulkan saja nama nama yang akan menjadi calon wakil Ketua DPRD Deli Serdang dari Partai NasDem", tutup pria yang dikenal akrab dengan para awak media.